

ALCALDÍA AL DÍA



Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



EN ESTE NÚMERO

**"LA PAZ DEBE PREVALECE",
LLAMADO DEL ALCALDE,
GOBERNADOR Y TODAS LAS
AUTORIDADES A LA
CIUDADANÍA**

**CÚCUTA EN PIE DE LUCHA
CON MANIFESTACIONES
PACÍFICAS, SIGUE SIENDO
EJEMPLO EN EL PAÍS**

**PRÓXIMA REAPERTURA DE
LA FRONTERA, ENTRE
COLOMBIA Y VENEZUELA**

**¿QUIERES OBTENER
MÁS INFORMACIÓN?**

Alcaldía al Día
Grupo de WhatsApp



Escanea o carga este código QR con la cámara de WhatsApp para unirte a este grupo, donde podrás obtener información oficial de la **Alcaldía de Cúcuta** y de la gestión del **alcalde Jairo Yáñez**.

#NOPARAMOSDETRABAJAR
Para llegar a los hogares más **vulnerables** de la ciudad.

ALCALDÍA DE SAN JOSÉ DE CÚCUTA

Sisbén

ALCALDÍA AL DÍA



"LA PAZ DEBE PREVALECCER", LLAMADO DEL ALCALDE, GOBERNADOR Y TODAS LAS AUTORIDADES A LA CIUDADANÍA



- En compañía de todas las autoridades civiles, militares y de control, la Alcaldía de Cúcuta monitoreó desde el Puesto de Mando Unificado (PMU) las diferentes manifestaciones que se desarrollan en la ciudad, con motivo del Paro Nacional convocado el 19 de mayo.
- *"El acompañamiento institucional es nuestra garantía en el desarrollo de las manifestaciones. Las Secretarías están activas en las calles para mantener el orden"*, expresó el alcalde Jairo Yáñez.

Con el fin de garantizar el orden público, seguridad y movilidad ante las manifestaciones convocadas durante en el Paro Nacional, la Alcaldía de Cúcuta, junto a la Gobernación de Norte de Santander, Ejército Nacional, Policía Nacional, Procuraduría General de la Nación, Defensoría del Pueblo, Fiscalía General de la Nación, Unidad Nacional de Protección, Migración Colombia, Personería de Cúcuta, Defensa Civil y Bomberos Voluntarios, mantuvieron el Puesto de Mando Unificado (PMU) con el fin de monitorear las marchas en la ciudad de Cúcuta.

Con 40 gestores de convivencia de las Secretarías de Gobierno, Posconflicto y Paz, Equidad de Género y Desarrollo Social, adscritas a la Alcaldía de Cúcuta, acompañan las diferentes marchas que se cumplen en la ciudad, para garantizar el derecho a la protesta y la protección de los derechos humanos. *"El acompañamiento institucional es nuestra garantía en el desarrollo de las manifestaciones, las secretarías están activas en las calles para mantener el orden"*, expresó el alcalde Jairo Yáñez.

"A partir del respeto a la protesta social y del diálogo constructivo, nos hemos propuesto en este PMU permanente, instalado ya desde hace varias semanas, con la unión estratégica de la Gobernación, Policía, Ejército y toda la institucionalidad, estar muy pendientes y acompañar a nuestra ciudadanía", haciendo un llamado a que *"hemos demostrado a nivel nacional nuestro civismo, nuestro buen tacto para defender que solo el diálogo constructivo, a pesar de nuestras diferencias, nos ha permitido mantener, sin violencia, un ejercicio de vida ciudadana"*, enfatizó el mandatario de los cucuteños.

La Alcaldía de Cúcuta reitera su invitación a toda la ciudadanía para mantener el diálogo social y adelantar las diferentes manifestaciones de forma pacífica, y así poder seguir siendo un ejemplo nacional de paz y convivencia ciudadana.



ALCALDÍA AL DÍA



CÚCUTA EN PIE DE LUCHA CON MANIFESTACIONES PACÍFICAS, SIGUE SIENDO EJEMPLO EN EL PAÍS



El alcalde Jairo Yáñez, envía un reconocimiento generalizado a las personas y organizaciones que intervinieron en la marcha pacífica que se realizó este 19 de mayo, dentro del objetivo de entregar un pliego de solicitudes al gobierno local, regional y nacional.

#ElDiálogoNosUne



Al recibir de este documento se conformarán entre el gobierno departamental y municipal, unas mesas de trabajo conjuntas para definir la metodología de estructuración de estas solicitudes.

El alcalde Jairo Yáñez se comprometió a acompañar estas mesas de trabajo mediante el acompañamiento de las secretarías de Gobierno, Desarrollo Social y Posconflicto y Cultura de Paz.

PRÓXIMA REAPERTURA DE LA FRONTERA, ENTRE COLOMBIA Y VENEZUELA



El alcalde Jairo Yáñez registró con gran satisfacción el anuncio del Gobierno Nacional de atender las solicitudes que en este sentido fueron entregadas mediante documento justificativo, en la pasada visita presidencial a nuestra ciudad.

Esta solicitud que se lideró en compañía de todos gremios, empresariales y el acompañamiento de la gobernación del departamento, será trascendental para el área metropolitana, la región nortesantandereana y el país, ya que esta primera fase de apertura fronteriza, nos llevará obligatoriamente a poder apertura el comercio internacional a través de los puentes Simón Bolívar, Francisco de Paula Santander y Tienditas.

"Se espera con esta reapertura, la recuperación de no menos de 10.000 empleos directos e indirectos, mejora en la dinámica del transporte, el agenciamiento y representación aduanal, el aporte a la recuperación de la industria, local, nacional de todo tipo de bienes y servicios y en general en toda nuestra economía" resaltó el alcalde Jairo Yáñez.

De inmediato, se activaron los contactos con todos los empresarios y gremios locales para crear partir de la fecha, las mesas preparatorias de este proceso y así acompañar con la institucionalidad, la recuperación de la razón de ser de nuestra frontera, el intercambio comercial.